

ほつといんふおめーしょん

① ライオン3兄弟

3月6日、ライオン夫婦に赤ちゃんが生まれた。母さんライオンのララは死亡してしまったが(下記訃報参照)赤ちゃんたちは元気に成長中。今では展示場を所狭しと駆け回り、やんちゃぶりを發揮している。

② イヌワシ3兄弟

2月から3月にかけて3個の卵が産まれ、4月には無事にヒナとなったイヌワシ3兄弟。ヒナ同士のケンカなど紆余曲折を経て、ようやく巣立ちを迎えた。日本初となるイヌワシ3兄弟の繁殖は全国に誇れる大森山動物園の偉業である。

(詳細はP 4の特集参照)

③ トナカイの赤ちゃん誕生

オスのトナカイがやって来て2度目の春を迎えた今年、待望の赤ちゃんが2頭生まれた。生まれた頃はひ弱で立つのもおぼつかない様子だったが、今では元気に母親の後をついて回っている。



カメの島

資料館前に新たに造られたカメの島。大きなケツメイシガメ2匹にとって狭いながらも自然あふれる大地のはずだったが、思いの外穴掘り上手の彼らによって島は穴だらけ。本来穴にすむ彼らにとっては自然の姿なのだろう。

④ アビシニアコロブスの赤ちゃん誕生

5月17日、8年ぶりにアビシニアコロブスに赤ちゃんが生まれた。生まれて間もなくは真っ白で、まるでぬいぐるみのよう。大きくなるにつれ、体には黒い部分が増え、大人と同じ模様になっていく。ぬいぐるみのような姿をみられるのは今だけ。

⑤ ワピチの赤ちゃん誕生

昨年に引き続き今年もワピチに赤ちゃんが生まれた。成長すると体重300kgを超す大型のシカだが、生まれて間もないころは背中に斑点があり、まるでアニメのバンビそのもの。

⑥ サル山大改造

人気のエサやりスポット「サル山」に新たな仕掛けが登場。お猿さんたちがお客様の目の前に迫り来るようになると丸太とステップを設置。ますます魅力アップしたサル山でお猿さんと会話を楽しんでみてはいかが。



シュバシコウ繁殖

別名ヨーロッパコウノトリのシュバシコウ。煙突などに巣を作り子育てすることで有名な鳥。現在大森山では元気にヒナが成長中。